



Neueröffnung:

„die-oldenburger-zahnwichtel“ heißen unsere kleinen Patienten in der neuen liebevoll gestalteten Kinderzahnarztpraxis herzlich willkommen.

Unser auf die Bedürfnisse ihrer Schützlinge abgestimmtes Behandlungskonzept sorgt sich um Milch- und bleibende Zähne. Frau Dr. Anne-Kathrin Lofruth und speziell geschulte Mitarbeiterinnen widmen sich liebevoll und einfühlsam im kindgerechten Ambiente ab dem 01. April 2016 um die Zahngesundheit unserer jüngsten Patientinnen und Patienten.

Lernen Sie unser „Zahnhäuschen“ kennen, informieren Sie sich vorab im Internet unter: www.die-oldenburger-zahnaerzte.de und vereinbaren noch heute einen Termin.

Die Zahngesundheit und der Wohlfühleffekt Ihres Kindes liegt uns am Herzen.